

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Domingo 17 de

Octubre de 1802.



Santa Hedwigis, Virgen. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de San Francisco de Paula: se reserva á las seis.

Sale el sol á las 6 h. 29 m.; y se pone á las 5 h. 30 m. Hoy es el 21 de la luna: sale á las 10 h. 5 m. de la noche; y se pone á las 2 h. 24 m. de la tarde siguiente: pasa por el meridiano á las 5 h. 13 m. de la madrugada. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 11 h. 45 m. 33 s.

Día 15.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	11 grad.	27 p 10 l.	N. N. O. entrecubierto.
A las 2 de la tarde.	13	8 27 9 2	N. cubierto lluvia.
A las 11 de la noche.	14	5 27 8 8	E. F. V. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

A V I S O S.

El Rey nuestro Señor (que Dios guarde) se ha servido señalar mañana Lunes 18 de Octubre (si el tiempo lo permite) para la sexta Corrida de Toros, de las que tiene dispuestas el Comandante General de esta Provincia, para el festejo y diversion de SS. MM. y AA., durante su permanencia en esta capital: mandará y presidirá la plaza el señor Marques de Vallesantoro, Gobernador Político y Militar de esta plaza. Los quince Toros serán: cinco de la bacada de D. Antonio Ibarnavarro, vecino de la villa de Arnedo en la Rioja, con divisa encarnada: quatro de la bacada de Don Joachin Zalduendo, vecino de la villa de Caparroso, en el Reyno de Navarra, con divisa verde; y seis de los nuevos, recién venidos de Tortosa, con divisa azul. Por la mañana picarán los cinco Toros Juan Luis de Misas y Antonio de Herrera, ámbos de Sevilla; y por la tarde picarán los cinco primeros Toros Juan Lopez y Francisco de Paula Rodriguez, tambien de Sevilla: retirados estos lo continuarán á los otros cinco Pedro Puyana, de Xeréz de la Frontera, y Joseph Maria Rodriguez, de Sevilla. Los quince Toros de mañana y tarde serán lidiados por las cuadrillas de á pie, al cuidado del diestro Antonio de los Santos, una de las primeras Espadas de Madrid y Sitios Reales, y de Juan Nuñez (alias Sentimientos), que entrambos los estoquearán por el orden de su antigüedad; sirviendo de

media Espada Joachin Diaz. Se previene al Público de orden del Gobierno, que se dará principio á la Corrida indefectiblemente á las horas que abaxo se señalan, concluyéndose á las acostumbradas; y en lugar de Perros se usarán vanderillas de fuego, á arbitrio del Magistrado. OTRO. Con el fin de evitar el abuso de arrendarse por varias personas algunos Balcones, para subarrendarlos despues por asientos al Público; se impone de orden del mismo Gobierno al que incurriere, la multa de seis ducados, y ademas perderá el uso del Balcon. OTRO. Se prohíbe absolutamente que nadie pueda estar entre Barreras sino los precisos Operarios, é igualmente que ninguno pueda baxar de los Tendidos hasta que no esté enganchado el último Toro, pena de veinte ducados; y siendo persona de distincion, á la disposicion del Magistrado. Por la mañana se empezará la Corrida á las diez, y por la tarde á las tres y media. Se previene, que cada uno deberá traer el importe de la Entrada sin pretender exigir cambio, á fin de que el paso sea expédito, y que no cause la menor detencion. Las llaves de los Palcos se distribuirán desde hoy á las tres de la tarde en casa de Pablo Clanchet, plaza de Palacio, y en la de Juan Fiol, en la de los Asahonadors, frente de la calle mediana de la Blanquería; y en el dia de los Toros en el mismo Toril, en una de las casas del señor de Bacardí.

Tarifa de precios fixos, que se ha de observar en todas las Fiestas de Toros, que con Real permiso se hacen en la Plaza nuevamente construida fuera la Puerta del Mar, en la huerta de Don Baltasar de Bacardí. Balcones, comprehendida la Entrada, cada Balcon por la mañana á la sombra tres duros, al sol dos duros. Cada Balcon por la tarde á la sombra seis duros, al sol quatro duros. Asientos de Grada cubierta, incluso Tabloncillo y Barandilla, por la mañana á la sombra dos pesetas, al sol una peseta. Grada cubierta por la tarde, por cada Asiento á la sombra quatro pesetas, al sol dos pesetas. Tendido por la mañana, por cada Asiento una peseta. Tendido por la tarde, por cada Asiento á la sombra dos pesetas, al sol una peseta.

Se advierte, que para comodidad del Público próximo á la referida Plaza, y cerca del Matadero (llamado vulgarmente el Escurxadó), se venderá la Carne de los Toros lidiados, al módico precio de veinte quartos la libra carnicera.

El capitan Don Vicente Lunardi continúa hoy enseñando su Máquina, conforme queda anunciado en el Diario de ayer; siendo este el último dia en que explicará las particularidades que le han ocurrido en diferentes viages aereos.

No vino ayer ninguna Embarcacion á este puerto.

Fiesta. Anuales cultos, que la pia Union de devotos del santísimo Rosario, establecida en la parroquial

Iglesia de S. Cucufate, tributan á Jesus crucificado y á su adolorida Madre hoy dia 17, por ser este el año 17 de su institucion: por la mañana á las 7½ habrá Comunion general, con

con Plática preparatoria: á las 10 de la misma cantará la muy reverenda Comunidad Oficio solemne, con Sermón; y por la tarde á las 5 será el solemne Rosario con música.

Avisos. Hay un sugeto que en las inmediaciones de la calle de los Escudillers, calle Ancha ó de la Merced, busca un primero ó segundo Piso para alquilar, con un almacén de baxo; y suplica á la persona que sepa ó quiera alquilar dicha Habitación, acuda al despacho de este Periódico, que allí le darán razon.

Tomas Saforcada, que vive delante del Dormitorio de San Francisco, calle Ancha, número 20, primer piso, enseñará la lengua francesa.

Al señor D. Juan Roca, de este comercio, se le suplica se confiera con los señores Huguet y Dupré, que tienen un asunto interesante que comunicarle.

Se desea un Coche ó Volante de retorno para Zaragoza ó Pamplona: darán razon en casa del señor Regidor Martí, calle del Regomí.

Quien tenga proporcion para tener en su casa por mientras permanezca aquí la Corte, un matrimonio y dos señores mas, dándoles de comer y toda la demás asistencia necesaria, pagando lo regular, se servirá conferirse con Don Claudio Romero Ariza, que vive en la plaza de Palacio, en casa del señor Fontanillas, quarto principal, con quien podrá tratar del ajuste.

Un señor que pasa á Valencia, desea encontrar un compañero para marcharse hoy, dia 17 del corriente: en el despacho de este Periódico, informarán de dicho sugeto.

Ventas. Está para venderse una Casa de campo, con su huerto contiguo á la misma, pintada y en un parage muy divertido, cerca del Clot,

y camino de Horta: informará de su precio y demás circunstancias Antonio Pomareda, maestro carpintero, calle de Sta. Ana, núm. 8.

Se venden tres Mulas y un Macho, y dos Carros, con sus guarniciones correspondientes, los que se darán con equidad; y darán razon en casa del señor D. Ramon Nadal, frente á S. Justo, y se preguntará por D. Francisco Collar, el que dará razon.

Pérdidas. En el Teatro ó sus inmediaciones, se ha extraviado un par de Calzones y una Almilla con mangas de algodón blanco, con collarín y bueltas de color azul de cielo, y botones de metal blanco, y un par de Pantalones de seda, punto de media, todo nuevo: quien sepa su paradero ó lo hubiese hallado, se servirá llevarlo al padre sacristan de Santa Mónica, quien dará quatro duros de gratificación.

Una cana de Indiana se perdió el dia 7 del corriente, desde la baxada de la Cárcel á la Fontseca: tiene el fondo de griseta, y se darán dos pesetas de gratificación, entregándola en la calle del Carmen, pasadas las Capuchinas, al lado de un cerrajero, se entregará á Onofre Hospitalet, carnicero.

Hallazgos. En casa del señor Marques de Palmarola, se entregarán tres Llaves al que acredite ser su dueño.

Qualquiera que haya perdido un Cuchillo de monte con varias señas, se le entregará; y dará razon Pedro Palmés, que vive en la cofradía de los Pelayres.

Servientes. Francisco Mestre desea servir de criado ó lacayo; y Francisco Rovira, platero, frente la capilla de Marcús, dará razon.

Pedro Camayani, de nacion ro-

mano , y de profesion cocinero , recién llegado de Italia , desea servir á qualquiera persona ó casa : dará razon de su conducta Mr. Marini , cocinero mayor de SS. MM. los Reyes de Etruria.

Tomas Berni , de nacion toscano , ultimamente llegado de Liorna , busca amo para servir de ayuda de cámara , y sabe peynar : dará razon y le abonará el mismo Marini.

Nodrizas. Se busca una nodriza de buenas circunstancias y que tenga quien la abone , y cuya leche ha de ser de diez á doce meses , para criar en su casa : en la calle de los Escudillers , segundo piso del almacén del vino que está al lado de la casa de los cinco Gremios , darán razon de quien la necesita. = En casa de Andrió , en S. Agustin viejo , hay una nodriza abonada. = En casa del señor Llosellas , calle de los Escudillers , informarán de una buena nodriza. = Se solicita una nodriza para un niño de seis meses : informarán de él en casa de Maria Rosa Sulá , que vive en la Barceloneta , calle de San Andrés , núm. 8. = Rosa Jordá busca criatura para criar en casa de sus padres ; su leche es de seis meses : informarán de ella en casa del señor D. Joseph Buch , que vive en casa del señor Gil , piso tercero , plaza de los Encantes.

Figuras. Desde las 8 de la mañana hasta las 9 de la noche , se continúa enseñando el gabinete de las Figuras de cera con su música estraña , en la calle de los Escudillers , enfrente del café de Rasqui : la entrada á real de vellon.

Volatines. La compañía de Vola-

tines romanos , ofrecen hoy una divertida funcion : la Picolina hará equilibrios primorosos , y toda la compañía se esmerará. Para mayor comodidad de los concurrentes se ha cubierto el teatro , y se han formado Palcos cerrados con su llave ; en la calle del Conde del Asalto , frente de las casas del señor Nadal : los dias de fiesta se harán dos funciones ; y los dias de trabajo una , que será de 6½ á las 7.

Sombros. Jayme Chiarini y compañía , continúan su diversion , en la calle de Santa Margarita , vulgarmente dicha de la Fontseca : entre otras muchas habilidades , se hará la funcion de los Ladrones , de la mala Madre y la Tempestad del mar : hoy habrá dos funciones , una á las 3½ y la otra á las 7.

Operaciones físicas. El físico continúa sus experiencias en la calle den Tripó , detrás del Real Palacio : entre muchos juegos y habilidades hará la de las quatro Columnas : dicha funcion hoy se hará dos veces , una á las 3½ y la otra á las 7.

Nota. La fiesta de la pia Union de la Virgen del Pilar , que se anunció en el Diario de ayer , se celebra hoy en la Iglesia de S. Jayme.

Teatro. Hoy , á las 4 , se representa por la compañía Española , dos piezas , intituladas : *La Esposa amable* y el *Atolondrado* : intermedias con el bayle de la Indiferencia castigada.

Y á las 7 por la compañía Francesa , la comedia , intitulada : *El Habitante en Guadalupe* ; y la opereta *El Califa*.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario , calle de la Palma de San Justo , núm. 39.